



Avis aux doctorants

Appel à candidature aux bourses du Conseil pour les relations arabo-australiennes (CAAR) au titre de l'année académique 2016-2017.

Le conseil pour les relations arabo-australiennes (CAAR) vient de lancer un appel à candidature aux bourses au titre de l'année académique 2016-2017.

Les bourses proposées couvrent quatre (04) domaines de financement, à savoir l'éducation, le commerce, les arts, la culture et les médias. Les quatre (04) principaux programmes du CAAR inclus à cet appel sont: le programme orateurs internationaux, les bourses pour visiteurs, les stages médias ainsi que la promotion du rôle de la femme.

Les candidats intéressés par ces bourses doivent présenter leurs dossiers de candidature en ligne sur le site: www.dfat.gov.au/caar, sachant que le dernier délai de dépôt des dossiers a été fixé au **11 avril 2016**.